

## 「大阪市」なくしてどーなる大阪③

# それは、どないやの！

「『都』構想は改憲の予行練習」（橋下市長）



大阪府や関西の女性らでつくる市民グループ「PEACE WEST WOMEN」が「戦争アカン！」と訴えて御堂筋をパレードしました。

戦争する国づくり許せません！  
「愛と平和の女子パレード」

核兵器の  
「ニューヨークで訴え」  
全面禁止を！



ニューヨーク国連本部で開かれる第  
9回核拡散防止条約再検討会議。国  
際共同行動に「核兵器禁止条約を大  
阪から求めます」と約百万人の署名と  
ともに大阪代表団が参加、ニューヨー  
クをパレードしました。（写真＝4月26日）

草の根から全国と世界に発信

「愛と平和の女子パレード」

核兵器の  
「ニューヨークで訴え」  
全面禁止を！

批判が噴出

撤回も謝罪もせず

市民・国民の人権を守るべき公人  
による暴言を放置することは、  
「日本国が国際的信用を失うこと  
となり、国益を大きく損ねること  
になりかねない」

姉妹都市のサンフランシスコ市議会決議

慰安婦制度を正当化する橋下市  
長の態度と発言を強く非難する

国連事務総長

国際社会は納得しない

（橋下氏の発言は）常軌を逸した  
不快な発言

政治的取引の  
材料にするので  
あれば認められ  
ない。

「都構想」改憲占う  
維新浮沈 永田町も注視

（4月28日）

北海道新聞社説  
大阪都構想  
住民投票は拙速すぎる  
筋が通らぬ承認手続き

（1月14日）

「慰安婦制度が必要だった」  
（2013年5月13日）

橋下市長は、「憲法改正  
は絶対必要」と言い、今回  
の「都」構想の住民投票を「憲  
法改正国民投票の予行  
練習」と言います。

昨年秋の大阪市議会で否決  
された「協定書」が復活し、住  
民投票が行われることになります。  
した。背景に、官邸が動いたこ  
とがあります。

5月17日の住民投票では「反  
対」と書いて、「こんなやり方  
も『平和憲法』こわしも許さな  
いの意思を示しましょう。

「憲法9条とは、突き詰めると  
平和には何も労力がいらない、  
自ら汗はかかない、そういう趣旨だ」  
「9条がなかつたときは、他人の  
ために汗をかこう、場合によつては  
命の危険もあるかも知れないけど、  
そういう負担もせざるを得ないと  
やつていた」  
（2012年3月5日）

こんな発言  
市長として  
資格が問われます



「（震災がれき処理が進まないのは）  
全ては憲法9条が原因だ」

（2012年2月24日）